

## Lettre ouverte aux Maire d'Aulnay sous bois, pour une ville propre

*Aulnay, le 3 juin 2020*

Monsieur le Maire

Vous avez renouvelé aux Aulnaysiens votre promesse de leur donner « Une ville où il fait bon vivre ». Nous ne doutons pas que cette promesse est faite pour s'adresser à tous, habitants du nord comme du sud.

C'est pourquoi nous nous permettons d'attirer votre attention sur le problème auquel sont confrontés les habitants du 25-27 rue Edgar Degas : les conteneurs enterrés pour éviter les odeurs des poubelles sont inaccessibles, les vider est devenu impossible ; à cela s'ajoute tout autour l'accumulation des sacs de déchets qui ne sont pas ramassés.

Il semble que les diverses entités concernées par le problème se renvoient le soin de le régler. **Nous pensons que la salubrité publique est mise en cause**, un soin qui relève du pouvoir du Maire. Nous vous serions reconnaissants d'user de votre pouvoir pour mettre rapidement un terme à cette situation, comme à celle d'autres points de notre ville affectés par des problèmes analogues.

Nous vous en remercions d'avance.

Le bureau d'Aulnay Environnement